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令和 4 年 3 月 18 日 

保護者の皆様へ 

広瀬共栄幼稚園 

 

令和３年度保育に関するアンケート結果について（報告） 
 

令和 4年 2月に実施いたしました保育に関するアンケートにつきまして、結果の集計を行いましたので以下

に報告いたします。 

 

記 

１．アンケート結果（32 名の方々からご回答を頂きました） 

４：よくできている ３：だいたいできている ２：あまりできていない １：できていない 

1. 幼稚園は、遊びを通じて体力づくりをしていますか？ 4   3   2   1 

25 名  7 名   0 名   0 名 

平均 

3.8 

 

2. 幼稚園は、自然に親しむ体験をさせていますか？ 4   3   2   1 

24 名  7 名   1 名   0 名 

平均 

3.7 

3. 幼稚園は、挨拶や言葉使いの大切さを教えていますか？ 4   3   2   1 

18 名 13 名   0 名   0 名 

平均 

3.6 

4. 幼稚園は、物を大切にし、後片付けができる子どもを育て

ていますか？ 

4   3   2   1 

19 名 11 名   1 名   0 名 

平均 

3.6 

5. 幼稚園は、食事、排泄、着脱などの基本的生活習慣を身に

付けさせていますか？ 

4   3   2   1 

27 名  4 名   0 名   0 名 

平均 

3.9 

6. 先生は、子どものために意欲的に保育に取り組んでいま

すか？ 

4   3   2   1 

29 名  3 名   0 名   0 名 

平均 

3.9 

7. 保護者と先生は、子どもの様子や成長を伝え合い、 

共感できるような連携がとれていますか？ 

4   3   2   1 

21 名  8 名   3 名   0 名 

平均 

3.6 

8. お子様は、登園することを楽しみにし、充実した幼稚園生

活を過ごせていますか？ 

4   3   2   1 

18 名 14 名   0 名   0 名 

平均 

3.6 

9. 保護者の方は、行事やＰＴＡ活動も含め、幼稚園生活に満

足していますか？ 

4   3   2   1 

11 名 14 名   5 名   1 名 

平均 

3.1 

10. 幼稚園は、園庭や保育室などは掃除、整理整頓、安全管理

が行き届いていますか？ 

4   3   2   1 

24 名  8 名   0 名   0 名 

平均 

3.8 

11. 園だより、行事のお知らせ、クラスだよりは見やすいです

か？ 

4   3   2   1 

27 名  4 名   0 名   0 名 

平均 

3.9 

 

◇回答していただいた人数が昨年より 10 名以上増えました。関心の高さを示すものと認識しています。 

◇他の項目と比較して、設問９（保護者の方の満足度）のスコアが低くなっています。お子様とふれあえる行

事が少ないとのご指摘もあります。親子で思い出を作れるような行事と感染症対策を両立できるよう、今後も

検討を続けたいと思います。 

◇先生の取り組みやお便りの見やすさが高く評価されています。とても嬉しく思います。 

(続きます) 
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２．ご意見（原文のまま記載します）と回答 

両親共に仕事があるため、平日に何度も行事があると都合をつけるのも大変ですが、共栄幼稚園の行事は必要

最低限に抑えられているため助かります。 

行事の頻度/スケジュールについては色々なご意見を参考にしております。全員に１００％ご満足いただくこ

とは難しいかもしれませんが、better のレベルを上げていきたいと思います。 

 

園からのお便りは保護者目線で作成され、端的で分かりやすいです。 

ありがとうございます。今後もわかりやすいお便りをお届けできるようがんばります。 

 

全ての先生が、全ての園児に関わり、いつも温かい言葉をかけて下さるので安心して送り出すことができます。 

ありがとうございます。今後とも励みにいたします。 

 

ありがとうございました。多謝 

こちらこそありがとうございました。色々ご協力をお願いしてばかりなので恐縮です。 

 

コロナ等で登園する機会が少なかったですが、先生方のおかげで息子は楽しみながら園生活を送る事ができま

した。ありがとうございました。コロナで行事が少なく低く評価した部分があります。来年度は、もっと自由

に活動できることを心より願っております。 

おっしゃる通り、行事については頻度や内容を今後も検討しなければ思います。たくさんの経験を園児に与

える事ができるように考えていきたいと思います。 

 

コロナで行事など限られた中であっとゆう間に卒園です。3 年間お世話になりました。先生方に感謝です。あ

りがとうございました。 

こちらこそお世話になりました。幼稚園にて他人とのコミュニティを経験する事で、園児の生きる力の助勢

になれればとても嬉しく思います。卒園後の活躍を楽しみにしています。 

 

コロナ禍という事もあり、登園自粛も仕方ない事と思いますが、他園では時差登園などを実施している所も

あるようなので、もう少し子ども達が登園できるような対策をして頂けたら嬉しいなと思います。 

本年度は登園自粛の期間が長く、各ご家庭への負担も大きかったと認識しています。登園自粛の対応につい

ては様々なご意見があり、判断が難しい場面があります。ご家庭での保育が難しい場合は是非園までご連絡

ください。時差登園については、それよりもクラスごとの登園日設定を増やすなどの対応が良いと考えてい

ます。 

 

連絡帳は以前の方が書きやすかったです。 

令和 4年度は連絡帳の書式を変更して、記入部分を拡大する予定です。もし他にお気づきの点があれば職員

までお知らせください。 

 

1 年間ありがとうございました。楽しく通えたのは全ての先生方のおかげです。 

こちらこそありがとうございました。「幼稚園楽しい」と言ってもらえると、とても嬉しく思います。 

 

（続きます） 
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４．について、家ではなかなか片付け習慣がなく親にさせようとします。幼稚園ではできているのでしょうか？

声掛け等教えていただけると幸いです。 

園でやっているのは、 

・事前に「長い針がここにきたら片付けようね」と声掛けする 

・片付けやすいように箱にラベルを貼る 

・片付けの後に褒めるなど「よいこと」を用意する 

などです。 

園では他のお友だちが片付けるのを見ると自分も動くという場面も多くあります。 

 

コロナ禍での生活、色々な対策をしてくださり、ありがとうございます。子どもを安心して送り出せるので良

いです。幼稚園でマスク着用の為、家でも買い物の時でもちゃんとマスクをしてくれます。 

園では、外ではマスクを外し、屋内では着用する、を基本ルールとして取り組んでいます。場所や状況によ

って都度声掛けするようにしています。これからの季節は熱中症も念頭に置きながら取り組みたいと思いま

す。 

 

コロナ禍で大変な中いつもありがとうございます。行事も工夫しながらして下さり、嬉しいです。来年度は親

子遠足など、もう少し親として園の行事に関わる事できたらうれしいです。 

以前は年度末のお別れ遠足を親子遠足としていました。来年度もなるべく工夫して行事を実施できればと思

います。ただ、非常事態宣言等が発令されると公園の使用ができなくなったりします。状況を見極めながら

対応していきたいと思います。 

 

園に対しての不満ではなく、コロナ禍で子どもの園での活動が充実してないと思いました。 

 

おっしゃる通り、園活動で出来ない事が増えており、とても残念に思います。感染症対策と園活動の両立は

ここ 2年でもっとも心を砕いた部分です。思考を止めず最善を検討したいと思います。 

 

通園途中、車中であと少しで卒園だと寂しがっていて、卒園しても時々遊びにいくよ（笑）と話します。毎日、

喜んで行ってくれてますので安心しております。あと僅かな日数で残念ですが、どうぞよろしくお願い致しま

す。 

卒園が寂しいという園児には、小学校では幼稚園より楽しいことがいっぱいあるよ、と言っています。実際

成長するにつれて幼稚園の思い出が薄くなることは仕方ない事です。それでも、幼稚園の思い出は幼稚園の

先生達が大切に覚えています。卒園しても、いつでも幼稚園に顔を見せてください。 

 

コロナ禍の中、色々な行事が縮小、人数制限などあり、少し残念です。しかし、大変な中運動会、発表会、少

しでも安全に開催できるようたくさん考えて頂いたのだと思います。安心して幼稚園に通う事ができるのは先

生方の努力のおかげだと思います。いつもありがとうございます。 

感染症対策に基づき、園からご家庭への依頼事項が増えました。いつもご協力のお願いばかりで申し訳ない

です。安全を担保しつつ行事を開催できるよう引き続き頑張りたいと思います。 

 

（続きます） 
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登園自粛で本来の半分ほどしか登園できていないので、同年代の子ども達が触れ合って遊んだり、季節の行事

や園外保育の時間がなくなってしまった事が残念でした。こんな時代が来るとは思っていませんでした。1 日

に早く、コロナを気にせず過ごせる日常が戻りますように・・・ 

登園自粛中はなるべく行事を行わないようにしてきました。それに伴い今年度の行事の数が減っています。

通常の生活に戻るまでは創意工夫して行事に取り組みたいと思います。 

 

以前より連絡帳のやり取りが減ったので、子どもの様子を伺う機会は減ったように感じます。 

来年度は連絡帳の書式を変更する予定です。園での様子は皆様の気になるところなので、なるべくお伝えで

きるよう努力したいと思います。 

 

子どもは毎日楽しいと登園しているので満足してします。 

そう言ってもらえると嬉しいです。楽しいがベースにあって、園児の出来ることをどんどん増やすような園

にしていきたいと思っています。 

 

インスタの写真楽しみにしています。行事の様子が分かって嬉しいです。 

インスタグラムをご覧いただいてありがとうございます。園での様子を写真でお伝えできればと思い、基本

毎日更新を目指しています。今後とも「いいね」をよろしくお願いします。励みになっています。 

 

いつもありがとうございます。 

こちらこいつもご協力いただきありがとうございます。園活動はご家庭の協力なしには実現できません。今

後もよろしくお願いいたします。 

 

 

以上 


